



## SEÇÃO JUDICIÁRIA DE SÃO PAULO

Rua Peixoto Gomide, 768 - Bairro Jardim Paulista - CEP 01409-903 - São Paulo - SP - www.jfsp.jus.br  
11ª andar

**MEMÓRIA DE REUNIÃO**

Objetivo da reunião:	Reunião CONGIP
Horário:	07/02/2022, às 14:00 horas
Local:	Ambiente virtual via ferramenta <i>microsoft teams</i>
Assunto:	Aprovação das Planilhas CONGIP

Participantes	Função / Cargo	Unidade/Orgão
Marcio Ferro Catapani	Juiz Federal Diretor do Foro da SJSP	DFOR
Leticia Dea Banks Ferreira Lopes	Juíza Federal Diretora do Foro da capital	DFOR
Caio Moyses de Lima	Juiz Federal Coordenador da Inovação	10.ª Turma Recursal
Marcelle Ragazoni Carvalho Ferreira	Juíza Federal Presidente	AJUFESP
José Luiz Paludetto	Juiz Federal representante do Polo III	2.ª Vara Federal de Campinas (Polo III)
Roberto Cristiano Tamantini	Juiz Federal representante do Polo IV	2.ª Vara Federal de São José do Rio Preto (Polo IV)
Marcelo Freiberger Zandavali	Juiz Federal representante do Polo V	2.ª Vara Federal de Bauru (Polo V)
Marcia Tomimura	Diretora	SADM
Sabrina Kim	Chefe de Gabinete	DFOR
Jane Albuquerque do Nascimento	Diretora	UAPA
Izabel Cristina Leite	Diretora	UCOL
Cíntia Miluzzi	Diretora	UGEP
Jorge Cardoso Barros Melchert	Diretor	UMAD
Maria Helena de Almeida Santos	Diretora	UMIN
Gisele Molinari Fessore	Diretora	UCIN
Cristiano Conceição Abilio	Diretor	UPOF
Fabio Nunes dos Santos	Diretor	NUPE
Telma Rezende Faria de Paula	Diretora	NUID
Morgana Cristina Arnold	Servidora	NUID
Zila da Costa	Diretora	NUAD - Execuções Fiscais (Polo I)
Edio Alves de Oliveira	Assistente I	NUAD - Execuções Fiscais (Polo I)
Marisa de Fátima Batistutti Silvestre	Supervisora	NUAD - Execuções Fiscais (Polo I)
Marco Antonio Achkar	Diretor	NUAR - Santos (Polo II)
Claudiana Cereda Mayese	Diretora	NUAR - Campinas (Polo III)
Ricardo Henrique Canizza	Diretor	NUAR - SJRP (Polo IV)
Daniela Galícia Mariuzzo	Diretora	NUAR - Bauru (Polo V)
Luiz Cesar de Paiva Reis	Diretor	NUAR - Caraguatatuba

**Assuntos Tratados**

Dr. Marcio Ferro Catapani deu início agradecendo a presença de todos e pontuando que esta é a reunião em que

tradicionalmente são analisadas as planilhas enviadas pelas unidades, para verificar as necessidades que vão ser inseridas no nosso planejamento orçamentário para 2023. Explicou que este ano tentou fazer um procedimento diferente e mais focado. Que a ideia foi realizar reuniões preliminares, entre os Polos de Gestão e os diretores das subsecretarias, para analisarem e discutirem as respectivas planilhas. Que assim, cada Polo pôde analisar cuidadosamente as necessidades inseridas, otimizando a reunião geral com todos os membros do CONGIP. Que, à exceção do Polo V, todos os demais conseguiram realizar referida reunião. Que no Polo I, restaram pendentes algumas questões que precisariam ser refinadas e melhor ajustadas. Que, com relação aos Polos II, III e IV, foi possível ultrapassar a fase de discussão das demandas e questões locais.

Propôs que nesta reunião os representantes dos Polos se manifestassem, se o caso, quanto à pontos específicos das planilhas, aprovando os demais itens, tais como foram discutidos nas reuniões locais. Que o intuito seria focar nas demandas que precisariam ser debatidas com mais cuidado.

Abriu a palavra aos membros do Conselho e, não havendo manifestação, deu continuidade, ponderando que a qualquer momento poderíamos analisar o que fosse preciso.

A seguir, questionou o representante do Polo II Marco Antonio Achkar se haveria algum ponto que não ficou bem resolvido ou que seria importante ressaltar, ao que Antônio respondeu negativamente, elogiando o novo formato e informando que o teor da reunião realizada com os diretores das subsecretarias administrativas foi passado para as demais subseções componentes do Polo, que não tiveram nenhuma objeção ou comentário a fazer.

Dr. Marcio explicou que o intuito é que no futuro as discussões das planilhas sejam realizadas com os diretores de NUAR/NUAD de todas as subseções componentes dos Polos, ponderando que este é um formato ainda em desenvolvimento, que será experimentado nas próximas reuniões com os Polos I e V.

Não havendo outras considerações com relação ao Polo II, Dr. Marcio questionou os representantes do Polo III se haveria algum comentário a tecer.

Dr. José Luiz Paludetto e Claudiana Cereda Mayese foram uníssonos em opinar que gostaram bastante do novo formato. Claudiana disse ainda que enviou as informações às demais subseções componentes do Polo III, não havendo nenhuma objeção.

Na sequência, Dr. Marcio passou a palavra aos representantes do Polo IV.

Dr. Roberto Cristiano Tamantini aprovou o novo formato, justificando que o mesmo se tornou bem mais ágil. Colocou como ponto urgente a preocupação com a segurança do Fórum de São José do Rio Preto, visto que tiveram dois furtos de cabos de cobre do sistema de para-raios, fazendo-se necessária a realização de uma pequena obra para melhorar a segurança e a iluminação.

Ricardo Henrique Canizza endossou as palavras do Dr. Roberto no tocante à necessidade de segurança e explicou que foi aberto um processo SEI solicitando o comparecimento *in loco* dos servidores da área de engenharia, visto que para a colocação de concertinas no fórum é preciso a realização prévia de visita por essa unidade. Quanto à planilha de necessidades, disse que também repassou as informações às subseções do Polo IV, que não apresentaram objeções.

Dr. Marcio anunciou que provavelmente conseguiremos iniciar uma instalação maciça de concertinas nas subseções judiciárias, já solicitando à servidora Maria Helena de Almeida o comparecimento dos servidores da engenharia à subseção de São José do Rio Preto para avaliarem essa questão específica, ao que esta respondeu que seria providenciada a visita.

Jane Albuquerque do Nascimento explicou que será realizada uma ata de registro de preços para a compra de concertinas, com a elaboração de uma pesquisa legislativa municipal, no momento da contratação, em cada subseção judiciária, visto que cada cidade tem uma regulamentação específica sobre o que é permitido em relação à proteção patrimonial. Que, como a subseção de São José do Rio Preto se adiantou e realizou a pesquisa, a área de engenharia já poderá ser acionada para realizar a visita. Disse ainda que a licitação está em fase de cotação e que acredita que nos próximos meses a ata estará assinada.

Encerrados os debates, Dr. Marcio indagou se os membros estavam de acordo com as planilhas dos Polos II, III e IV, lembrando que ainda serão realizadas reuniões com os Polos I e V, e, com a concordância de todos, aprovou os documentos.

Aproveitando o ensejo, passou a discorrer sobre algumas linhas de atuação para resolver questões relacionadas ao suporte à microinformática, visto ser esta uma questão recorrente nos pedidos dos fóruns. Argumentou que a primeira linha se direciona na possibilidade de alteração da estrutura organizacional dessa área, tornando mais eficiente o apoio prestado às subseções, especialmente aquelas menores, que muitas vezes não possuem servidor especializado para prestar esse tipo de suporte. Disse ainda que a segunda linha diz respeito ao fornecimento de treinamento e informação ao nosso usuário.

Passou a palavra a servidora Gisele Molinari Fessore, que mencionou que toda a demanda represada para a realização de capacitação em suporte de TI será incorporada à grade curricular da Escola de Servidores. Que foi realizada uma pesquisa para levantar as necessidades e que vamos começar em 2022 com uma capacitação para todos os servidores que atuam no apoio à microinformática dos fóruns da capital e do interior. Que outro aspecto tratado será a criação de grupos focais para ouvir os usuários. Que temos uma demanda grande de pedidos para capacitação no PJe, porém, o 1.º Grau está impedido de realizar cursos sobre o assunto, sendo esta uma prerrogativa e competência da AGES. Que, portanto, a ideia é ouvir os servidores para entender quais são as principais dificuldades e, assim, atuar pontualmente com a oferta de treinamento, em parceria com a AGES.

Dr. Marcio questionou os presentes se haveria algum outro ponto a ser apresentado ou ressaltado e, não havendo manifestação, encerrou a reunião, agradecendo a presença de todos.

#### Próximas Ações

Item	Descrição	Responsável	Data Prevista
1	Marcar reunião com os Polos I e V	NUID	08/02/2022



Documento assinado eletronicamente por **Marcio Ferro Catapani, Juiz Federal Diretor do Foro da Seção Judiciária de São Paulo**, em 14/02/2022, às 13:46, conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.



A autenticidade do documento pode ser conferida no site [http://sei.trf3.jus.br/sei/controlador\\_externo.php?acao=documento\\_conferir&id\\_orgao\\_acesso\\_externo=0](http://sei.trf3.jus.br/sei/controlador_externo.php?acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0) informando o código verificador **8492798** e o código CRC **5BF5225B**.